

Ausstellung zur Geschichte Europas im 20. Jahrhundert

Vor einhundert Jahren hat der Erste Weltkrieg, die „Urkatastrophe“ des 20. Jahrhunderts, begonnen. Aus diesem Anlass zeigt die Volkshochschule Oelde-Ennigerloh im VHS-Foyer in der Herrenstraße die Ausstellung „Diktatur und Demokratie im Zeitalter der Extreme – Streiflichter auf die Geschichte Europas im 20. Jahrhundert“.

26 Plakate mit 190 Fotos aus zahlreichen europäischen Archiven geben einen lebendigen Überblick über die vergangenen 100

Jahre. 25 zeithistorische Originaltöne, die mit internetfähigen Mobiltelefonen mittels QR-Codes vor Ort abgerufen und angehört werden können, ergänzen die Ausstellung. Die Ausstellung richtet sich an alle interessierten Laien. Auch Eltern mit ihren Kindern und Schüler können mit den Bild-, Text- und Tondokumenten einen leichten Einstieg in unsere wechselvolle Zeitgeschichte finden.

Die Ausstellung ist werktags in der Zeit von 8 bis 20 Uhr geöffnet und samstags von 9 bis 15 Uhr.